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令和 元 年度 

第８回（11 月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和元年 11 月 21 日(木) 15 時 00 分～17 時 00 分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

11 月 6 日に小学生 6 年生女子 3 人が来室。相談の内容は、中学校に入ってから部

活で「ダンスをやりたい。ダンス部を作れないか。どうやって作ればいいか」という

ことでした。眼をキラキラさせながら、現在インストラクターからダンスを習ってい

る。「ダンス部があったら楽しい」「入りたい部活が、現状ではない。」等の願いを 3 人

から受けました。学校全体での了解が必要等とともに、願いを持つこと、願いを伝え

ることは素晴らしいことを伝えました。ダンス部が動き出すにはハードルがある訳で

すが、子どもたちの動きに魅力を覚えた時間でした。 

 

３ 報告・確認事項 

(1) 学校給食給食費改定について （会議資料１） 

＜教育長＞ 

〇11 月 5 日に行われた「学校給食費改定の検討会議」の報告。 

・値上げの方向について全員賛成 

・短いスパンで給食費の見直しが必要 

・地元の食材をどの程度活用していくか 

・現在、村から児童生徒 1 人につき年間 2,000 円の補助をしているが、今後、

補助額の増額を検討していく。 

〇村内小中学校（中 3 年を除く）の保護者へ「学校給食費の値上げについて」（補

助額が未定なので 20 円程度の値上げとして）のお願い文書について提示。 

＜委員＞ 

全員了解 

(2) 社会教育施設の使用料見直しについて （会議資料２） 



2 

＜教育次長＞ 

〇会議資料を基に説明。 

消費税アップ、現在の施設の利用状況、運用コスト等を考えながら、同規模の施

設については同程度の金額となるように・また、利用者にとっての公平性、料金の

わかりやすさを考えてきた。 

＜委員＞ 

公民館の減免について、以前〇団体は減免したが、▽団体は減免しない場合があ

った。 

＜教育次長＞ 

村民の使用については、100 分の 100 減免となっていますが…。 

＜教育長＞ 

公民館の減免について、確認します。 

使用料見直しについて、この方向で現在進めております。 

(3) LD等通級指導教室サテライト教室について （会議資料３） 

＜教育長＞ 

〇サテライト教室設置に向けた進捗状況について報告 

・11 月 12 日に伊那北小学校の LD等通級指導教室担当が、南箕輪小学校に来

校。サテライト教室設置教室（案）を見に来ている。 

・今後、該当児童について検討を進めていく。 

(4) 南箕輪中学校部活動ガイドラインについて （会議資料４） 

平成 30 年 4 月策定後、平成 31 年 2 月に「長野県中学生期のスポーツ活動指

針」が改訂、今年度「長野県中学校の文化活動方針（案）」が出されている。「長野県

中学校の文化活動方針（案）」は、令和 2 年 4 月から運用予定であり、村中学校部

活動ガイドラインの改訂を考えている。年度内に策定していく予定。今後検討して

いきます。 

(5) 長野県市町村教育委員会研修総会の報告について （10 月定例会会議資料） 

各教育委員から分散会について報告。 

(6) 児童・生徒数について （会議資料５） 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(7) 事故報告 （会議資料６） 

非公開 

(8) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜委員＞ 

〇南部小授業参観の感想・保護者の声 等 

〇南箕輪中学校の様子（不登校生徒への支援）・課題 

〇「お弁当の日」について、他市町村の実施と魅力。 

(9) 11 月事業報告・12 月事業計画について （会議資料７） 

資料にもとづき、報告・確認がなされた。 

(10) 12月・１月定例会について 
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12 月 19 日（木）15 時から 予定 

１月 23 日（木）15 時から 予定 

(11) その他 

＜教育次長＞ 

〇会計年度任用職員制度について追加資料にて説明 

 

４ 閉 会 

以上 

 


